

## ACADEMIA DE MEDICINA.

SESIÓN DEL 29 DE DICIEMBRE [DE 1886.—ACTA NÚM. 13, APROBADA EL 5 DE ENERO DE 1887.

Presidencia del Sr. Dr. Bandera.

A las siete y quince minutos de la noche se abrió la sesión bajo la presidencia del Dr. Bandera, y después de haber sido leída el acta de la anterior, sin discusión se aprobó.

Se dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana.

Por haberse excusado de presentar su trabajo reglamentario en esta sesión, el Sr. profesor D. José de la Luz Gómez, y no haber remitido el suyo el socio corresponsal en turno Dr. D. Manuel Anaya, el Sr. presidente dispuso se pusiera al debate el presupuesto de gastos para la velada fúnebre que la Academia ha de celebrar en memoria del Sr. Andrade, quedando aprobado en seguida.

Se dió segunda lectura y se puso al debate la proposición del Sr. Sánchez, relativa á honrar *ad perpetuam* la memoria de los médicos que mueran de una manera heroica en la República en el ejercicio de su profesión.

Después de una discusión en la que tomaron parte los Sres. Bandera, Cordero, Lavista, Ortega Reyes, Parra, Sánchez, Semeleder y el que suscribe, fué retirada dicha proposición por su autor.

Se dió primera lectura á la base 5.<sup>a</sup> del proyecto de Reglamento de la comisión encargada del estudio de las aguas minerales.

El Sr. PRESIDENTE manifiesta que en la próxima sesión se le dará segunda lectura y se pondrá al debate. Invitó en seguida á los socios para que si tenian que hacer alguna comunicación á la Academia se sirvieran hacer uso de la palabra.

No hubo quien manifestara deseos de tomarla.

El secretario segundo recordó los turnos para la próxima sesión.

Se levantó la sesión á las ocho y cuarenta y cinco minutos de la noche. Asistieron á ella los Sres. Altamirano, Bandera, Cordero, Lavista, Martínez Vargas, Ortega Reyes, Parra, Peñafiel, Sánchez, Semeleder, Villalobos y el primer secretario que suscribe.

J. R. ICAZA.

SESIÓN DEL 5 DE ENERO DE 1887.—ACTA NÚM. 14, APROBADA EL 12 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Domínguez.

A las siete y treinta minutos de la noche se abrió la sesión, se leyó el acta de la anterior, y sin discusión fué aprobada.

La Secretaría dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana.

El Sr. SÁNCHEZ cumplió con el turno reglamentario dando lectura á su trabajo intitulado «Datos para la zoología médica mexicana.»

El Sr. GÓMEZ, que había aplazado su lectura de reglamento para esta noche, la verificó «Sobre la conveniencia de la aclimatación del gusano de seda.»

El Sr. MARTÍNEZ VARGAS comenzó á leer un escrito intitulado «Absceso supra-hepático abierto en el pericardio y con perforación del corazón.»

Habiendo dado la hora de reglamento, el Sr. Presidente interrumpió al Sr. Martínez Vargas para preguntar á la Academia si se prolongaba la sesión. En votación económica acordó por la afirmativa.

El Sr. MARTÍNEZ VARGAS, antes de reanudar su lectura manifiesta que falta mucho que leer aún, de tal manera que sería imposible terminarla hoy, y propone suspenderla al acabar de exponer la primera opinión que se formuló respecto al diagnóstico de la afección del enfermo que forma el objeto de su trabajo. Continuó en seguida la lectura, suspendiéndola al llegar al punto indicado y quedando con el uso de la palabra para la sesión próxima.

Se preguntó á la Academia si se prolongaba la sesión para tratar de otros asuntos que existen en la cartera de la Secretaría. En votación económica contestó negativamente.

El secretario segundo recordó los turnos de lectura para la próxima sesión.

Se levantó la sesión á las nueve y treinta minutos de la noche. Asistieron á ella los Sres. Bandera, Caréaga, Cordero, Dominguez, Gómez, Labadie, Laso, Martínez Vargas, Núñez, Olvera, Ortega Reyes, Parra, Peñafiel, Reyes, Sánchez, Semeleder, Soriano, Villada, Villalobos y el primer secretario que suscribe.—J. R. ICAZA.

SESIÓN DEL 12 DE ENERO DE 1887.—ACTA NÚM. 15, APROBADA EL 19 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Bandera.

A las siete y treinta minutos de la noche se abrió la sesión bajo la presidencia del Sr. Bandera; se dió lectura al acta de la anterior, que fué aprobada con una pequeña modificación propuesta por el Sr. Sánchez.

La Secretaría dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana.

El Sr. PEÑAFIEL, de turno por la sección de Física y Química, dió lectura á su trabajo que intitula «Tratamiento antiséptico de la leucorrea.»

El Sr. PRESIDENTE pidió al Sr. Martínez Vargas que tenía concedida la palabra, se sirviera cederla al Sr. Ortega Reyes para presentar un enfermo que está esperando á las puertas del salón.

El Sr. MARTÍNEZ VARGAS accedió á la petición del Sr. Presidente.

El Sr. ORTEGA REYES, después de haber dado las gracias al Sr. Martínez Vargas por su deferencia, dijo que el enfermo que va á presentar fué víctima el año